#### EN BREVE

## **Distinguidos por su labor** ante las inundaciones

#### SAN JAVIED

:: LV. El Ayuntamiento de San Javier reconoció ayer el trabajo de los distintos servicios de instituciones y entidades en las inundaciones del pasado diciembre. El acto de entrega de los diplomas de Servicios Distinguidos tuvo lugar en el Salón de Plenos y, en el transcurso del mismo, se homenajeó a Emergencias de la Comunidad, a las agrupaciones de Protección Civil, servicios de rescate y contra incendios de la Academia General del Aire y del aeropuerto de San Javier, alumnos y profesores de Buceo y de Emergencias y Protección Civil del Centro Integrado de Formación Profesional 'Hespérides', ciudadanos y empresas. Durante las inundaciones, el Centro de Emergencias 112 Región de Murcia gestionó en el municipio casi 400 asuntos relacionados con ese episodio de fuertes lluvias.



## Estreno de la recogida de basura matinal en julio

**:: S. D.** Jumilla estrenará el horario matinal de recogida de basuras el próximo 3 de julio. El servicio se prestará desde las 6.30 horas de la mañana hasta mediodía, en lugar de a partir de las 21 horas como hasta ahora. Primero se recogerán las calles más céntricas para continuar la ruta a continuación por el resto de barrios. Otra de las novedades es que se realizará durante los siete días de la semana.

# Fomento abre el tramo de la variante de Fuente la Higuera

### **YECLA**

#### :: ÁNGEL ALONSO

Con cinco años de retraso pero ha llegado. El Ministerio de Fomento tiene previsto abrir provisionalmente hoy un tramo de la variante de la localidad valenciana de Fuente de la Higuera que evitará el paso por esta población en la trayectoria de la Nacional 344 que conecta la Región y Valencia por el interior.

La apertura es de 6,7 kilómetros de un tramo de 12,5 kilómetros de autovía A-33 que llegará, cuando esté concluido, hasta el cruce de la A-31 (autovía Madrid-Alicante). En total, se calcula que los trabajos pendientes en ese tramo costarán unos 50 millones de euros más.

Según Fomento, el enlace con la A-35 (autovía Albacete-Valencia) será temporal con una rotonda a nivel ya que el enlace definitivo está diseñado con estructuras y puentes a distinto nivel cuyas obras ni siquiera han comenzado.

La necesidad de conectar el tramo finalizado con la A-35 y la N-344 obliga a construir rotondas provisionales y han provocado que la carretera esté cortada hasta el próximo lunes. El corte es imprescindible para poder conectar la nueva variante con la carretera. El tráfico con origen o destino en el núcleo urbano de Fuente la Higuera puede acceder perfectamente por un vial expresamente habilitado como parte de la propia obra. La apertura de parte de la futura autovía aliviará el tránsito de vehículos en uno de los puntos más conflictivos de la N-344.

La parte valenciana de la A-33 quedará con unos 6 kilómetros pendientes de ejecución. La parte murciana de la Á-33 está en plenas obras del tramo entre Yecla y Jumilla. Y falta por licitar el tramo entre Yecla y la localidad manchega de Caudete. Este último tramo es el que se encuentra más retrasado y sin que Fomento haya comenzado el proceso de adjudicación de la obra.

# Huermur denuncia el abandono del corredor verde del río Segura

#### **LAS TORRES DE COTILLAS**

Advierte de que los sotos tienen una «absoluta falta de mantenimiento» por parte del Consistorio

#### :: LA VERDAD

La Asociación para la Conservación de la Huerta y el Patrimonio de Murcia (Huermur) denuncia la degradación y abandono que sufre el paraje de los sotos del río Segura a su paso por Las Torres de Cotillas. Así lo hace tras comprobar 'in situ' el estado real de este corredor verde, invitados por el portavoz municipal de Cs, Antonio Sánchez Amorós.

Hay que tener en cuenta, según advierte Huermur, que dicho paraje fue objeto de una fuerte inversión pública hace unos años por parte del Ministerio de Medio Ambien-



Estado de abandono de uno de los tramos del corredor. :: HUERMUR

te, a través de la Confederación Hidrográfica del Segura. Sin embargo, tiene «una absoluta falta de mantenimiento por parte del Consistorio torreño». Un paraje que, además, «cuenta con numerosa flora protegida, como por ejemplo álamos blancos, almeces y olmos, así como numerosos canales de riego tradicional», hace hincapié Huermur. Este colectivo avisa de que va a emprender acciones para instar al Ayuntamiento a la puesta en valor y a la restauración ambiental inmediata.



## Don Francisco Javier Selma Giménez

que falleció el día 18 de junio de 2017, a los 46 años de edad, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad.

Sus afligidos: esposa, María Cristina Muñoz López; hijos, Francisco Javier, Daniel y Cristina; padres, José Selma Montalbán (†) y Francisca Giménez Martínez; padres políticos, José Luis y Cristina; hermano, José Enrique Selma Giménez; hermanos políticos, José y Pepi; sobrinos, primos y demás familia ruegan una oración por su alma y agradecerán su asistencia a la misa de corpore insepulto, que tendrá lugar hoy lunes a las DIEZ QUINCE horas, en la capilla del Tanatorio Servisa y a su posterior traslado al cementerio de San Antón de Cartagena, por cuyo señalado favor les anticipan las gracias.

Murcia. 19 de junio de 2017.

Tanatorio Servisa.

FUNERARIA SERVISA (1)



**PUBLICACIÓN ESQUELAS** 

LA VERDAD

**SERVICIO PERMANENTE** 

De lunes a domingo, incluso festivos, hasta cierre de ediciones

Teléfonos

900 333 590

www.esquelaslaverdad.com

esquelas@esquelaslaverdad.com